

## Fachpolitiker für Wirtschaft, Verkehr, Wohnraum und Justiz

Die Metropolregion Koblenz braucht in Mainz eine starke Stimme. Im Wettlauf der Regionen um Landesgelder und Infrastrukturprojekte sollte Koblenz eine stärkere Berücksichtigung und Unterstützung finden. Dafür möchte ich mich weiter einsetzen:

- bessere kommunale Finanzausstattung
- mehr Geld vom Land für die Sanierung der Pfaffendorfer- und der Europabrücke
- bessere Landesförderung für den IT-Standort Koblenz
- verlässlichere Bahn-Anbindung, den ÖPNV ausbauen
- Ausbau des Schnellradwegenetzes
- Stärkung der Krankenhäuser, das GKM muss erhalten bleiben
- Justizstandort Koblenz erhalten, neues Justizzentrum inklusive JVA bauen
- mehr Fördermittel für BUGA29, Tourismusregion stützen
- Innenstadt stärken, Sicherheitsinfrastruktur ausbauen
- mehr Geld vom Land für den sozialen Wohnungsbau



### Meine Bilanz im Landtag:

- Über 180 Reden im Plenum
- Über 200 Anfragen an die Landesregierung
- Ein Abschlussbericht zum Untersuchungsausschuss 18/1 „Flutkatastrophe“

Wenn Sie mehr über mich und meine Arbeit erfahren möchten, dann besuchen Sie mich gerne auf meiner Webseite und den sozialen Medien:



[www.stephan-wefelscheid.de](http://www.stephan-wefelscheid.de)

 @wefelscheid  @wefelscheid

 @Stephan\_Wefelscheid\_MdL

Kontakt und Impressum:  
Stephan Wefelscheid, MdL  
Kurfürstenstraße 23  
56068 Koblenz  
Ltw26@stephan-wefelscheid.de



**Erststimme:  
Stephan Wefelscheid**

**Landtagswahl  
22. März 2026**

**Liebe Bürgerinnen und Bürger,**

für die einen ist es ein Beruf, für mich Berufung. Ich bin Abgeordneter aus Leidenschaft.

Mir macht es Freude, mich mit Menschen zu unterhalten, Probleme zu identifizieren und Lösungen zu finden. Dafür nutze ich mein Netzwerk, das ich mir in 16 Jahren Rats-tätigkeit, als Rechtsanwalt und als Landtagsabgeordneter aufgebaut habe.

Ich scheue nicht davor zurück, auch wichtigen Leuten offene Worte entgegenzubringen. Denn ich bin unabhängig und frei. Ich schulde weder meiner Partei, noch sonstigen Vertretern einen Gefallen. Ich bin nur meinen Wählerinnen und Wählern verpflichtet.

**Obmann im Untersuchungsausschuss  
„Flutkatastrophe“**

Die Beweisaufnahmen in 47 Sitzungen des UA 18/1 „Flutkatastrophe“ haben mir Defizite im rheinland-pfälzischen Katastrophenschutzsystem offenbart, die es dringend abzustellen gilt. Dafür möchte ich mich weiter einsetzen:

- Katastrophenschutz finanziell und personell stärken
- Kommunen im Katastrophenschutz finanziell besser unterstützen
- mehr Regenrückhaltebecken und Wassersammeltanks für Starkregen- und Hochwasserschutz anlegen
- Evakuierungspläne entwickeln und beprobten
- Katastrophenschutzübungen durchführen
- Warnsysteme modernisieren, Sirenen flächendeckend ertüchtigen
- Kooperation mit Reservisten und Kreisverbindungs-kommandos vertiefen, Heimatschutz ausbauen
- Vereine aktiv einbinden und fördern (beispielsweise Funkamateure)

**Wahlkreis 9:  
Ihre Erststimme**

Nach fünf Jahren im Landtag bin ich noch nicht fertig mit all den Themen, die es zu bearbeiten gilt. Ich möchte meine Arbeit für Sie und zum Wohle des Wahlkreises Koblenz gerne forsetzen.

Da ich ganz bewusst nur im Wahlkreis Koblenz antrete, benötige ich Ihre Unterstützung, Ihre Erststimme: Damit ich auch in den kommenden fünf Jahren für Sie und unsere Heimatstadt Koblenz Sprachrohr im rheinland-pfälzischen Landtag sein kann. Für Koblenz und die Region.

Ihr



**Stephan Wefelscheid, MdL**



LANDTAG